



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de agosto de 2013.

### CUMPLE PUNTUALMENTE ECATEPEC CON PAGO A LA CFE

Las buenas relaciones entre el gobierno local de Ecatepec y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), quedaron una vez más de manifiesto con la inauguración de una muestra fotográfica en la sede del ayuntamiento. Cabe recordar que en marzo fue firmado el convenio para liquidar totalmente la deuda histórica de 289 millones de pesos por consumo de energía eléctrica, lo que ha permitido ir saneando las finanzas atrasadas que se tenían con la dependencia federal.

El presidente municipal, el superintendente de Ecatepec de la División Valle de México Norte de la CFE, Alberto Galarza Sosa, e integrantes del cuerpo edilicio cortaron el listón de la exposición "México, energía y naturaleza para el futuro", conformada por 27 gráficas de Fernando Franco y otros autores, abierta para todo el público.

Pablo Bedolla López declaró que hasta la fecha se ha cubierto un 80 por ciento de la deuda que tenía más de 15 años. "cumplimos con toda oportunidad, de manera muy responsable, reconocemos las facilidades que nos han dado la Comisión Federal de Electricidad y el gobierno estatal". Asimismo dio a conocer que esta empresa reforestará el aeroparque Bicentenario de San Andrés de la Cañada.

Por su parte, Alberto Galarza explicó que las fotografías dan cuenta de las acciones de la CFE para preservar el medio ambiente, "somos respetuosos de los lugares donde instalamos nuestras redes y nos preocupamos por conservar flora y fauna de la región" y la producción de electricidad a través de estas fuentes renovables: geotérmica, hidráulica, solar, eólica y undimotriz.

Ecatepec es el segundo municipio después de Naucalpan que acoge esta exposición.

